
Offene Ganz-Tags-Schule 

 

In Dormagen gibt es Offene Ganz-Tags-Schulen. 

Das ist die Abkürzung für Offene Ganz-Tags-Schule:  

OGS. 

Wir sagen ab jetzt im Text immer OGS. 

 

OGS bedeutet: 

Die Kinder können nach-mittags in der Schule bleiben. 

Nach-mittags kümmern sich Betreuer um die Kinder. 

 

Öffnungs-Zeiten 

Dann hat die OGS auf: 

 An Schul-Tagen bis 16.00 Uhr      

 An schul-freien Tagen bis 16.00 Uhr 

 In den Oster-Ferien 

 3 Wochen von den Sommer-Ferien 

 In den Herbst-Ferien 

 

Dann hat die OGS zu:  

 Am Wochen-Ende        

 An Feier-Tagen 

 3 Wochen von den Sommer-Ferien 

 In den Weihnachts-Ferien 

 



Am Anfang vom Schuljahr entscheidet jedes Kind: 

In diesem Schuljahr gehe ich in die OGS. 

Oder: In diesem Schuljahr gehe ich nicht in die OGS. 

 

So ist der Tages-Ablauf in der OGS: 

Bis mittags ist Unterricht.      

Dann gibt es Mittag-Essen. 

Dann machen die Kinder die Haus-Aufgaben. 

Die Betreuer helfen dabei. 

 

Nach den Haus-Aufgaben gibt es Freizeit-Angebote.        

Zum Beispiel Sport machen. 

Oder Musik machen. 

Oder malen und basteln. 

Die Betreuer machen mit. 

Und manchmal sind auch Vereine dabei. 

Zum Beispiel Sport-Vereine.                                     

Oder Musik-Schulen. 

 

Darum ist die OGS wichtig: 

Die Kinder sollen gut lernen können. 

Die Kinder sollen Hilfe beim Lernen bekommen. 

Die Kinder sollen nach-mittags gute Betreuung haben. 

 



Vereinbarkeit von Familie und Beruf 

Bei vielen Familien gehen beide Eltern-Teile arbeiten.    

Und es gibt auch viele allein-erziehende Eltern. 

Manche gehen auch arbeiten. 

Das ist dann schwierig mit der Kinder-Betreuung. 

Weil die Eltern oft bis nach-mittags arbeiten. 

 

Dann ist das gut mit der OGS. 

Dann sind die Kinder gut betreut. 

Und die Eltern von den Kindern können gut arbeiten.    

Das schwere Wort dafür ist: 

Vereinbarkeit von Familie und Beruf. 

 

Die Betreuung in der OGS kostet Geld. 

Das bezahlt die Stadt Dormagen. 

Und das Bundes-Land Nordrhein-Westfalen.    

Aber: 

Auch die Eltern müssen etwas Geld bezahlen. 

Das heißt dann: 

Eltern-Beitrag. 



Geschwister-Kind-Regelung 

Den Eltern-Beitrag bezahlen Eltern nur für ein Kind.        

Auch wenn Sie mehrere Kinder haben. 

Und die Kinder alle in die OGS gehen. 

Dann bezahlen Eltern nur für ein Kind. 

Für die anderen Kinder brauchen die Eltern nichts zu bezahlen. 

            

Alle Grund-Schulen in Dormagen sind Offene Ganz-Tags-Schulen. 

Also OGS. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Das sind die Grund-Schulen in Dormagen: 

Christoph-Rensing-Schule 

Städtische Gemeinschafts-Grund-Schule 

Leitung 

Adelheid Rothenburg  

Adresse 

Knechtstedener Straße 49 

41540 Dormagen - Horrem  

Telefon-Nummer 

021 33 419 89  

E-Mail-Adresse 

Christoph-rensing-schule@schulen-dormagen.de 

  

Internet-Seite 

www.CRS-Dormagen.de 
 

Die machen das mit der OGS: 

Internationaler Bund für Sozial-Arbeit. 

Man sagt auch: IB 
 

Telefon-Nummer 

021 33 478 267 

 

Telefon-Nummer von den Räumen von der 

OGS 

021 33 478 268 

 

 

 

 

mailto:Christoph-rensing-schule@schulen-dormagen.de
http://www.crs-dormagen.de/


Erich-Kästner-Schule 

Städtische Gemeinschafts-Grund-Schule 

Leitung 

Monika Scholz  

Adresse 

Konrad-Adenauer-Straße 2 

41539 Dormagen  

Telefon-Nummer 

021 33 430 06  

E-Mail-Adresse 

Erich-kaestner-schule@schulen-dormagen.de 

 

Internet-Seite 

www.erich-kaestner-schule-dormagen.de 
 

Die machen das mit der OGS: 

Dormagener Sozial-Dienst gGmbH 

E-Mail-Adresse 

heike.kohl@dormagener-sozialdienst.de 

 

Telefon-Nummer 

021 33 257 240 

 

Telefon-Nummer von den Räumen von der 

OGS 

021 33 450 284 

 

 

 

 

mailto:Erich-kaestner-schule@schulen-dormagen.de
http://www.erich-kaestner-schule-dormagen.de/
mailto:heike.kohl@dormagener-sozialdienst.de


Friedrich-von-Saarwerden-Schule 

Städtische Gemeinschafts-Grund-Schule 

Leitung 

Renate Zündorf  

Adresse 

Deichstraße 65 

41451 Dormagen - Zons  

Telefon-Nummer 

021 33 34 71  

E-Mail-Adresse 

friedrich-von-saarwerden@schulen-dormagen.de 

  

Internet-Seite 

www.Friedrich-von-Saarwerden-Schule.de 
 

Die machen das mit der OGS: 

Ev-angel-isch gGmbH 

 

Telefon-Nummer von den Räumen von der 

OGS 

021 33 450 607 

 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:friedrich-von-saarwerden@schulen-dormagen.de
http://www.friedrich-von-saarwerden-schule.de/


Henri-Dunant-Schule 

Städtische Gemeinschafts-Grund-Schule 

Kommissarische Leitung 

Renate Zündorf  

Adresse 

Henri-Dunant-Straße 2 

41452 Dormagen - Delrath  

Telefon-Nummer 

021 33 739 162  

E-Mail-Adresse 

henri-dunant-schule@schulen-dormagen.de 

 

Internet-Seite 

www.henri-dunant-schule.de 
 

Die machen das mit der OGS: 

Verein der Freunde und Förderer  

der Henri-Dunant-Schule 
 

Telefon-Nummer von den Räumen von der 

OGS 

021 33 276 81 96 

 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:henri-dunant-schule@schulen-dormagen.de
http://www.henri-dunant-schule.de/


St.-Nikolaus-Schule 

Städtische Gemeinschafts-Grund-Schule 

Leitung 

Sonja Clevers  

Adresse 

Schulstraße 59 

41451 Dormagen - Stürzelberg  

Telefon-Nummer 

021 33 70 347  

E-Mail-Adresse 

st.-nikolaus-schule@schulen-dormagen.de 

  

Internet-Seite 

www.stnikolaus-schule-stuerzelberg.de 
 

Die machen das mit der OGS: 

Eltern-Initiative Regenbogen e.V. 

 

Telefon-Nummer von den Räumen von der 

OGS 

021 33 533 231 

 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:st.-nikolaus-schule@schulen-dormagen.de
http://www.stnikolaus-schule-stuerzelberg.de/


 

Theodor-Angerhausen-Schule 

Städtische Gemeinschafts-Grund-Schule 

Leitung 

Anette Gruner  

Adresse 

Langemarkstraße 30 

41539 Dormagen - Mitte  

Telefon-Nummer 

021 33 44 027  

E-Mail-Adresse 

theodor-angerhausen-schule@schulen-dormagen.de 

  

Internet-Seite 

www.theodor-angerhausen-schule.de 
 

Die machen das mit der OGS: 

TSV Bayer Dormagen 

 

Telefon-Nummer 

017 37 282 657 

 

Telefon-Nummer von den Räumen von der 

OGS 

021 33 535 845 

 

 

 

 

mailto:theodor-angerhausen-schule@schulen-dormagen.de
http://www.theodor-angerhausen-schule.de/


 

 

Regenbogen-Schule 

Städtische Gemeinschafts-Grund-Schule 

Leitung 

Thomas May  

Adresse 

In der Au 5 

41539 Dormagen - Rheinfeld  

Telefon-Nummer 

021 33 430 73  

E-Mail-Adresse 

regenbogenschule@schulen-dormagen.de 

  

Internet-Seite 

www.regenbogenschule-dormagen.de 
 

Die machen das mit der OGS: 

TSV Bayer Dormagen 

 

Telefon-Nummer 

017 37 282 657 

 

Telefon-Nummer von den Räumen von der 

OGS 

0 21 33 26 38 09 

 

 

 

mailto:regenbogenschule@schulen-dormagen.de
http://www.regenbogenschule-dormagen.de/


 

 

Tannenbusch-Schule 

Städtische Gemeinschafts-Grund-Schule 

Leitung 

Annelie Witte-Schmale  

Adresse 

Josef-Steins-Straße 41 

41540 Dormagen - Delhoven  

Telefon-Nummer 

021 33 808 30  

E-Mail-Adresse 

tannenbusch-schule@schulen-dormagen.de 

  

Internet-Seite 

www.tannenbusch-schule.de/tannenbusch/ 

 
 

Die machen das mit der OGS: 

TSV Bayer Dormagen 

 

Telefon-Nummer 

017 37 282 657 

 

Telefon-Nummer von den Räumen von der 

OGS 

021 33 531 475 

 

 

 

mailto:tannenbusch-schule@schulen-dormagen.de
http://www.tannenbusch-schule.de/tannenbusch/


 

 

 

Schule Burg Hackenbroich 

Städtische Gemeinschafts-Grund-Schule 

Leitung 

Larissa Goller-Wolff  

Adresse 

Salm-Raifferscheidt-Allee 6 

41540 Dormagen - Hackenbroich  

Telefon-Nummer 

021 33 622 40  

E-Mail-Adresse 

schule-burg@schulen-dormagen.de 

  

Internet-Seite 

www.schule-burg.de 

 
 

Die machen das mit der OGS: 

Katholische Jugend-Agentur Düsseldorf gGmbH 

 

Telefon-Nummer 

02 11 310 636 19 

 

Telefon-Nummer von den Räumen von der 

OGS 

021 33 269 790 

 

 

mailto:schule-burg@schulen-dormagen.de
http://www.schule-burg.de/


 

 

 

Salvator-Schule 

Städtische Katholische Grund-Schule 

Leitung 

Gabriele Neu  

Adresse 

An der Weyhe 7-13 

41542 Dormagen - Ückerath  

Telefon-Nummer 

0 21 33 91 14 4  

E-Mail-Adresse 

salvator-schule@schulen-dormagen.de 

  

Die machen das mit der OGS: 

Verein der Salvatoris e.V. 

 

Telefon-Nummer 

021 33 400 112 

 

Telefon-Nummer von den Räumen von der 

OGS 

021 33 929 785 

 

 

 

 

 

mailto:salvator-schule@schulen-dormagen.de


 

 

 

Friedens-Schule  

Haupt-Stand-Ort Nievenheim 

Städtische Städtische-Gemeinschafts-Grund-Schule 

Maria-Montessori-Haus 

Leitung 

Rotraud Leufgen 

 

Adresse 

Neusser Straße 13 

41542 Dormagen - Nievenheim  

Telefon-Nummer 

021 33 932 45  

E-Mail-Adresse 

friedensschule@schulen-dormagen.de 

  

Internet-Seite 

www.friedensschule-dormagen.de 
 

Die machen das mit der OGS: 

Montessori-Kreis Nievenheim e.V. 

 

Telefon-Nummer 

021 33 531 316 

 

Telefon-Nummer von den Räumen von der 

OGS 

 

mailto:friedensschule@schulen-dormagen.de
http://www.friedensschule-dormagen.de/


021 33 973 97 65 

 

 

 

Friedens-Schule  

Teil-Stand-Ort Gohr 

Städtische Städtische-Gemeinschafts-Grund-Schule 

Astrid-Lindgren-Haus 

Leitung 

Rotraud Leufgen 

 

Adresse 

Bergheimer Straße 16 

41542 Dormagen - Gohr  

Telefon-Nummer 

021 82 70 09  

E-Mail-Adresse 

friedensschule-gohr@schulen-dormagen.de 

  

Die machen das mit der OGS: 

Katholische Jugend-Agentur Düsseldorf gGmbH 

 

Telefon-Nummer 

02 11 310 636 30 

 

Telefon-Nummer von den Räumen von der 

OGS 

 

mailto:friedensschule-gohr@schulen-dormagen.de


021 82 578 927 

 

 

 

 

 

Schule am Kronenpützchen 

Städtische Katholische Grund-Schule 

Leitung 

Annelie Witte-Schmale  

Adresse 

Am Kronenpützchen 22 

41542 Dormagen - Straberg  

Telefon-Nummer 

021 33 808 61  

E-Mail-Adresse 

schule-am-kronenpuetzchen@schulen-dormagen.de 

  

Die machen das mit der OGS: 

Straberger Pänz e.V. 

 

Telefon-Nummer von den Räumen von der 

OGS 

021 33 238 891 

 

 

 

 

mailto:schule-am-kronenpuetzchen@schulen-dormagen.de


 

 

 

 

 

 

 

 

Weiterführende Schulen 

Träger:  

Rhein-Kreis-Neuss 

Schule am Chorbusch 

Förder-Schule 

Förder-Schwerpunkt: Lernen und Sprache 

Leitung 

Gabriele Fritz 

 

Adresse 

Hackhauser Straße 65 

41540 Dormagen - Hackhausen  

Telefon-Nummer 

021 33 440 26  

E-Mail-Adresse 

schule-am-chorbusch@rhein-kreis-neuss.de 

 

 

 

 

 

mailto:schule-am-chorbusch@rhein-kreis-neuss.de


 

 

 

 

 

 

 

 

Städtische Ganz-Tags-Real-Schule 

Real-Schule Hackenbroich 

Leitung 

Alois Moritz  

Adresse 

Dr.-Geldmacher-Straße 1 

41540 Dormagen   

Telefon-Nummer 

021 33 262 090  

E-Mail-Adresse 

Realschule-hackenbroich@schulen-dormagen.de 

  

Internet-Seite 

www.realschule-hackenbroich.de 
 

 

 

 

 

 

mailto:Realschule-hackenbroich@schulen-dormagen.de
http://www.realschule-hackenbroich.de/


 

 

 

 

 

 

 

Bertha-von-Suttner-Gesamt-Schule 

Städtische Gesamt-Schule 

Leitung 

Dirk Rimpler  

Adresse 

Marie-Schlei-Str. 6 

41542 Dormagen - Nievenheim  

Telefon-Nummer 

021 33 502 100  

E-Mail-Adresse 

bertha-von-suttner.ge@schulen-dormagen.de 

  

Internet-Seite 

www.bvsdormagen.de 
 

 

 

 

 

 

 

mailto:bertha-von-suttner.ge@schulen-dormagen.de
http://www.bvsdormagen.de/


 

 

 

 

 

 

Städtische Real-Schule  

am Sport-Park Dormagen 

Leitung 

Jan-Peter Krause  

Adresse 

Max-Reger-Weg 3 

41539 Dormagen  

Telefon-Nummer 

021 33 978 630  

E-Mail-Adresse 

realschule-am-sportpark@schulen-dormagen.de 

  

Internet-Seite 

www.rsamsportpark.de 
 

 

Das ist wichtig: 

Diese Schule gibt es nur noch bis zum Jahr 2019. 

Danach gibt es diese Schule nicht mehr. 

 

 

 

mailto:realschule-am-sportpark@schulen-dormagen.de
http://www.rsamsportpark.de/


 

 

 

 

 

 

Bettina-von-Arnim-Gymnasium 

Städtisches Gymnasium 

Leitung 

Theodor Lindner  

Adresse 

Haberlandstraße 14 

41539 Dormagen - Mitte  

Telefon-Nummer 

021 33 245 530  

E-Mail-Adresse 

bettina-von-arnim-gymnasium@schulen-dormagen.de 

  

Internet-Seite 

www.bva-dormagen.de 
 

Die machen das mit der Nachmittags-Betreuung: 

Ev-angel-isch gGmbH 

 

 

 

 

 

mailto:bettina-von-arnim-gymnasium@schulen-dormagen.de
http://www.bva-dormagen.de/


 

 

 

 

 

 

Leibniz-Gymnasium 

Städtisches Gymnasium 

Leitung 

Herbert Kremer  

Adresse 

Dr.-Geldmacher-Straße 1 

41540 Dormagen - Hackenbroich  

Telefon-Nummer 

021 33 502 620  

E-Mail-Adresse 

leibniz-gymnasium@schulen-dormagen.de 

  

Internet-Seite 

www.leibniz-gymnasium-dormagen.de 
 

Die machen das mit der Nachmittags-Betreuung: 

Verein der Freunde und Förderer 

des Leibniz-Gymnasiums e.V. 

 

 

 

 

 

mailto:leibniz-gymnasium-@schulen-dormagen.de
http://www.leibniz-gymnasium-dormagen.de/


 

 

 

 

 

 

Norbert-Gymnasium Knechtsteden 

Staatlich anerkanntes privates  

Katholisches Gymnasium 

Leitung 

Johannes Gillrath 

 

Adresse 

41540 Dormagen  

 

Telefon-Nummer 

021 33 89 63  

E-Mail-Adresse 

sekretariat@norbert-gymnasium.de 

  

Internet-Seite 

www.norbert-gymnasium.de 
 

 

 

 

 

 

 

 

mailto:sekretariat@norbert-gymnasium.de
http://www.norbert-gymnasium.de/


 

 

 

 

 

 

 

 

Raphaels-Schule Dormagen 

Private Katholische Förder-Schule 

Schwerpunkt: Emotionale und soziale Entwicklung 

Leitung 

Friedhelm Römer-Englert 

 

Adresse 

Krefelder Straße 122 

41539 Dormagen  

Telefon-Nummer 

021 33 50 549  

E-Mail-Adresse 

raphaelschule@raphaelshaus.de 

  

Internet-Seite 

www.raphaelshaus.de 
 

 

 

 

 

mailto:raphaelschule@raphaelshaus.de
http://www.raphaelshaus.de/


 

 

 

 

 

 

 

 

Berufs-Bildungs-Zentrum Dormagen 

BBZ 

Schwerpunkt: Emotionale und soziale Entwicklung 

Kommissarische Leitung 

Ralf Weber 

 

Adresse 

Willy-Brandt-Platz 5 

41539 Dormagen  

Telefon-Nummer 

021 33 24 74 12  

E-Mail-Adresse 

Sehen Sie auf der Internet-Seite nach. 

Da stehen die E-Mail-Adressen.  

Internet-Seite 

www.bbz-dormagen.de 
 

 

 

 

 

http://www.bbz-dormagen.de/


 

 

 

 

 

 

Sie haben Fragen? 

Dann rufen Sie an. 

Oder schreiben Sie eine E-Mail. 

Bei Fragen zur offenen Ganz-Tags-Grund-Schule. 

Und bei Fragen zu weiteren Betreuungs-Angeboten in der Schule. 

Die Mit-Arbeiter arbeiten im Neuen Rathaus. 

 

Alexandra Kern-Hartmann 

 

 

Telefon-Nummer 

021 33 257 445 

 

E-Mail-Adresse 

Alexandra.kern-hartmann@stadt-dormagen.de 

 

 

Bettina Scholz 

 

 

mailto:Alexandra.kern-hartmann@stadt-dormagen.de


Telefon-Nummer 

021 33 257 490 

 

E-Mail-Adresse 

Bettina.scholz@stadt-dormagen.de 

 

 

 

Bei Fragen zu den Eltern-Beiträgen. 

Rufen Sie bitte diese Mitarbeiter an. 

Die arbeiten auch alle im Neuen Rathaus. 

 

Buchstabe A-F 

Astrid Bayer 

 

Telefon-Nummer 

021 33 257 398 

 

E-Mail-Adresse 

astrid.bayer@stadt-dormagen.de 

 

 

Buchstabe G-L 

Beate Kisters 

 

mailto:Bettina.scholz@stadt-dormagen.de
mailto:astrid.bayer@stadt-dormagen.de


Telefon-Nummer 

021 33 257 654 

 

E-Mail-Adresse 

beate.kisters@stadt-dormagen.de 

 

 

 

Buchstabe M-S 

Lydia Schulze 

 

Telefon-Nummer 

021 33 257 611 

 

E-Mail-Adresse 

lydia.schulze@stadt-dormagen.de 

 

 

 

Buchstabe St, T-Z 

Edith Dapa-Kaledat 

 

Telefon-Nummer 

021 33 257 546 

 

mailto:beate.kisters@stadt-dormagen.de
mailto:lydia.schulze@stadt-dormagen.de


E-Mail-Adresse 

edith.dapa@stadt-dormagen.de 

 

 

 

mailto:edith.dapa@stadt-dormagen.de

